

Une fois que les mesures appropriées d'ordre pratique ont été fixées, la collaboration des organismes locaux, de ceux de l'État et des organismes fédéraux est essentielle si on veut bénéficier d'un degré d'amélioration à la fois élevé et durable. Il faut bien surveiller toutes les éléments d'un programme tels que le financement et le crédit, la coordination, sans compter la réflexion, la somme des efforts déployés et la responsabilité de l'initiative.

Une étape importante en ce qui concerne l'intérêt à accorder aux industries et aux possibilités connexes, réside dans le rassemblement grâce à la recherche et à l'étude, de données positives de base à inscrire et à publier. Il s'agit en l'occurrence de données ayant trait par exemple à la quantité et la sorte de main-d'œuvre dans la région, aux possibilités actuelles et éventuelles de la formation professionnelle dans les écoles, à l'attitude et aux besoins du peuple, à l'échelle des impôts, aux conditions relatives aux écoles et aux confessions religieuses, aux conditions concernant l'électricité, le transport et les emplacements, à l'organisation des loisirs et aux normes sociales et culturelles.

L'une des questions importantes en ce qui touche à l'amélioration des conditions et des services dans les localités rurales se rapporte à la santé des habitants. Les comités d'aménagement rural peuvent étudier la situation locale pour voir quelle est l'influence de la santé sur les revenus, l'éducation, les loisirs et sur tous les domaines en général. Ils peuvent aussi aider les gens à faire usage de toutes les sortes de services disponibles concernant la santé publique et la réadaptation professionnelle. On peut mettre sur pied des projets tendant à améliorer les conditions de vie au point de prévenir la maladie, à améliorer l'hygiène alimentaire, à encourager les examens médicaux à intervalles réguliers et à favoriser, en général, le travail la main dans la main avec les particuliers et les groupes qui s'occupent des questions de santé.

Les comités d'aménagement rural ont entre autres objectifs celui de faire en sorte qu'il y ait plus d'occasions pour les campagnards d'obtenir une formation dans les emplois autres que les emplois agricoles. Il faut des directives concernant l'organisation de cours professionnels destinés aux adultes, et il faut aussi fournir des occasions aux jeunes. Au sujet de la formation professionnelle des adultes, une partie de la tâche consiste à encourager et à développer de bonnes attitudes et de faire en sorte que les autorités locales fournissent des occasions de s'instruire et d'apprendre. Dans le passé, le travail des jeunes a été l'un des domaines que le service de propagande a cherché à favoriser par l'intermédiaire des cercles 4-H. L'orientation et les conseils à donner aux étudiants constituent des domaines profitables et qui exigent plus d'attention.

En même temps que le problème de la formation relative aux aptitudes exigées par les emplois en dehors des fermes, il existe aussi un besoin réel d'orientation et de conseils concernant l'embauchage.

L'une des industries qui se développe le plus rapidement, aux États-Unis, c'est l'industrie du tourisme. Les gens consacrent plus de temps aux loisirs. Les facteurs qui contribuent à ce développement sont entre autres: la semaine de travail plus courte, de meilleures routes et de meilleurs moyens de transport, des revenus familiaux plus élevés, plus de vacances payées pour les travailleurs, le nombre plus considérable de personnes à la retraite résultant du prolongement de la vie et d'une mise à la retraite à un âge moins avancé, l'intensification de campagnes de tourisme sur le plan local, régional et sur le plan des États de la part des associations de commerce et enfin, un intérêt plus marqué de la part des gens à voyager et à se montrer actifs.